



# Con esquinazo SENAMA Maule junto a personas mayores lanzan el Campeonato Regional de Cueca 2025

**El Campeonato Regional de Cueca del Adulto Mayor se realizará en la Comuna de Teno el próximo 27 de agosto en el gimnasio municipal.**

La actividad se llevará a cabo el día 27 de agosto a partir de las 14.30 Horas, en el Gimnasio Polideportivo de Teno, donde las parejas que fueron ganadoras de las diferentes fases (comunal y Provincial) se enfrentarán.

Con el objetivo de rescatar y poner en valor nuestras tradiciones, así como promover la participación activa y el bienestar de las personas mayores, se dio inicio oficialmente al Campeonato Regional de Cueca del Adulto Mayor 2025, instancia que reunirá a representantes de las comunas representativas de las cuatro provincias.

La pareja que se asigne el primer lugar será quien represente al Maule el próximo 6 y 7 de septiembre en el Campeonato Nacional de Cueca que se realizará en la comuna de Tomé.

Como es tradicional este campeonato se efectúa cada año en distintas comunas, el último año correspondió a la comuna de Linares, donde se reunieron más de 800 personas mayores de toda la región, que con sus barras apoya-

ron a sus representantes, una verdadera fiesta, anticipando el 18 de septiembre y la llegada de la primavera.

La actividad fue encabezada por el Delegado Presidencial, Humberto Aqueveque, junto al coordinador regional de SENAMA Maule, Ignacio Salas, el Diputado Jaime Naranjo y el Alcalde de Teno, Wildo Fariás, quienes fueron acompañados por parejas ganadoras del regional 2025 y participantes de Talca y Teno, quienes compartieron y bailaron el baile nacional.

El Delegado Presidencial Humberto Aqueveque comentó «Sí, bueno, aquí en el salón Germán Castro acabamos de terminar el lanzamiento regional del Campeonato Regional de Cueca que se va a desarrollar el día 27 a partir de las 14.30 horas en la comuna de Teno, queremos agradecer de manera muy especial al alcalde Wildo Fariás y al equipo municipal de la Municipalidad de Teno por acoger este importante desafío que es el Campeonato Regional de Cueca, hemos estado ya en cuatro



comunas de las distintas provincias de la Región del Maule junto al coordinador Ignacio Salas del SENAMA, preparando todo para que este sea un gran evento que da cuenta de nuestras

tradiciones y del espíritu activo que tienen las personas mayores de la Región del Maule».

El coordinador regional de SENAMA Maule, Ignacio Salas señaló « Como todos los años Senama Maule se hace parte del campeonato regional de cueca del adulto mayor este año la sede será la comuna de Teno que nos va a recibir a todas las personas mayores de la región a quienes agradecemos su buena disposición y entusiasmo en la realización de este importante campeonato, que se realizará el 27 de agosto desde las 14.30 horas en el gimnasio municipal, además que durante las jornadas clasificatorias, las parejas de personas mayo-

res demostraron su talen-

to, destreza y pasión por la cueca, avanzando hacia la gran final regional, en la que se seleccionará a los representantes que competirán en el campeonato nacional. Este campeonato es más que una competencia; es una fiesta de la chilenidad y un homenaje al entusiasmo y la vitalidad de las personas mayores, quienes con su ejemplo nos enseñan que la cultura no tiene edad y por eso dejamos a todos invitados para que vayan en familia a disfrutar de nuestro baile nacional de las costumbres de nuestra gente».

El alcalde de Teno, Wildo Fariás indicó «Bueno para mí es un honor recibir a todas las parejas de personas mayores de distintas comunas, me siento muy feliz, creo que fuimos privilegiados al poder realizar este campeonato regional en mi comuna, una comuna bien chiquita pero un tremendo corazón para recibir a cada uno de ellos. Yo sé que cada uno va a ir con su barra para alentar a su pareja. Es muy grato recibirlos y que puedan disfrutar de la jornada donde podrán compartir con sus pares de otras comunas serán todos bienvenidos a Teno».



Gran fiesta tradicional de **SANTA ROSA DE LAVADEROS**

Los bravos de Talca  
Los bravos de Teno  
Los bravos de Linares  
Los bravos de Maipo

**30 de agosto**  
Desde las 10:00 hrs

CENTRO DE EVENTOS COMUNITARIO  
Santa Rosa De Lavaderos